

# "Zuckerspiel" in Wuppertal

Am Samstag, den 2. April 2016 ging es für vier Weezer Läufer nach Wuppertal zum "Zuckerspiel". Der Lauf verlief in der Nähe des Wuppertaler Zoos durch den Burgholzer Staatsforst. Gelaufen werden konnte ein Halbmarathon mit ca. 800 Höhenmetern und ein 10km-Lauf mit ca. 360 Höhenmetern. Nach einem kurzen Abschnitt Straße ging es direkt hinauf in die Hügel von Wuppertal. Die Strecke verlief hügelig und kurvenreich, zumeist auf Waldwegen. Eine wortwörtchen süße Dreingabe gab es für alle Läufer im Ziel: Ein Lebkuchenherz, natürlich aus ganz viel ZUCKER. Die ersten drei Frauen und Männer der beiden Läufe, so auch Heinz, bekamen zusätzlich einen Zuckerpokal aus Zuckerwürfeln und Plätzchen.

## Ergebnisse Halbmarathon:

Heinz van Dongen: 1:31:27h, 2 Platz Gesamt

## Ergebnisse 10km:

Stephanie Külkens: 55:56min

Werner Schoofs: 1:02:37

Claudia Stege: 1:06:30h





[Zurück](#)